



Touring Club Schweiz
Burgerstrasse 22
Postfach
6000 Luzern 7

Sektion Waldstätte
Telefon: +41 41 228 94 94
alexander.stadelmann@tcs.ch

Medienmitteilung
Luzern, 14. November 2022

TCS-Spezialtag zum Thema Verkehrssicherheit

Der Samstag, 19. November steht ganz im Zeichen der Verkehrssicherheit. Der TCS lädt erneut in den Länderpark Stans zum beliebten Verkehrssicherheitstag ein.

Die Verkehrssicherheit ist ein zentrales Anliegen des TCS. Er rüstet die Polizeikorps mit Unterrichts- und Sicherheitsmaterial aus, unterstützt und finanziert diverse Projekte in Zusammenhang mit der Verkehrssicherheit und bietet zahlreiche Kurse an, die der Aus- und Weiterbildung sowie der Prävention im Strassenverkehr dienen. Einmal jährlich organisiert die TCS-Sektion Waldstätte einen Verkehrssicherheitstag. In diesem Jahr erneut in Stans.

Verkehrssicherheit erleben und Neues dazulernen

Der TCS-Verkehrssicherheitstag findet am Samstag, 19. November 2022 im Länderpark in Stans statt und richtet sich getreu dem Motto «Verkehrssicherheit erleben und Neues dazulernen» auch an Familien mit Kindern. Das abwechslungsreiche Programm bietet verschiedene Posten. Unter anderem können die Kinder Regenponchos bemalen. Die Erwachsenen haben die Gelegenheit, ihre Erste-Hilfe-Kenntnisse aufzufrischen und zusätzlich Neues dazuzulernen. Im Ereignisfall ist dadurch garantiert, dass schnell und richtig gehandelt wird, was Menschenleben rettet. Die Nidwaldner Polizei vermittelt überdies praktische Tipps und Tricks zum Verkehrsalltag. Spannung für Gross und Klein ist garantiert.

Die Gefahr des toten Winkels

Der tote Winkel ist ein Bereich ausserhalb des Blickfelds eines Lenkenden. Es ist eine Zone, die weder im Sichtbereich der Rückspiegel noch des Lenkenden liegt, selbst wenn dieser den Kopf dreht oder seinen Körper bewegt. Aufgrund ihrer höheren Verletzlichkeit sind Kinder, ältere Personen, sämtliche Zweiradlenkenden und Fussgänger besonders von den Gefahren des toten Winkels betroffen. Unfälle geschehen meistens aufgrund eines Richtungswechsels (Abbiegen, Einspuren oder Überholen). Die Gefahr besteht im Besonderen bei grossen Fahrzeugen. Die Folgen im Falle eines Unfalls sind oft sehr gravierend, vielfach sogar tödlich. Im Aussenbereich des Länderparks wird die Gefahr des toten Winkels in einem praktischen Beispiel demonstriert.

Rennfeeling am Fahrsimulator

Damit der Spassfaktor nicht zu kurz kommt, kann zudem an einem Fahrsimulator ein authentisches Rennfeeling erlebt werden. Dabei kann auf realen Rennstrecken gefahren werden. Der semiprofessionelle Simulator eignet sich für Personen ab 16 Jahren.

Pressekontakt: Alexander Stadelmann, Geschäftsführer TCS-Sektion Waldstätte, Telefon: 041 228 94 95, E-Mail: alexander.stadelmann@tcs.ch

Bild: TCS-Verkehrssicherheitstag 2019 in Stans

Die Sektion Waldstätte ist die lokale Vertretung des TCS Schweiz in den Kantonen Luzern, Obwalden und Nidwalden und zählt über 64'500 Mitglieder. Die Untersektionen Obwalden und Nidwalden sowie der Camping-Club Waldstätte verstärken die regionale Verbundenheit.

Die Sektion engagiert sich für die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer und eine integrierte Mobilitätspolitik. Sie verfügt über Kontaktstellen in Luzern, Buochs und Sarnen, ein Prüfzentrum in Emmen und ein breites Angebot an Kursen. Für ihre Mitglieder organisiert die Sektion gesellschaftliche Anlässe mit Mobilitätscharakter.

www.tcs-waldstaette.ch / www.tcs.ch